

Deux Prix « L'Honneur en Action » pour la Section 91

C'est dans l'un des prestigieux salons du gouverneur militaire de Paris, le Général Christophe ABAD, que le mercredi 13 avril 2022 furent remis par l'Amiral Alain COLDEFY les prix de L'Honneur en Action (HEA) aux différents porteurs de projet émanant des sections de la SMLH.



L'Amiral COLDEFY et le Général ABAD



L'assistance nombreuse dans le salon du Gouverneur militaire

A cette occasion, notre Section 91 fut doublement honorée par la remise de deux prix HEA, le premier pour les actions menées par la section de l'Essonne dans le cadre du Centenaire de la SMLH, le second pour la création d'un prix de la SMLH en faveur de quatre stagiaires de l'Ecole de la 2^{ème} Chance (E2C) de l'Essonne.

Auparavant, l'Amiral COLDEFY avait tenu à rappeler devant l'assistance nombreuse, l'origine de ce prix créé par le Général Hervé GOBILLARD en 2010, qui avait pour objectif de permettre à tout sociétaire (ou groupe de sociétaires) de conduire de sa propre initiative un projet concret au service de la société civile. Le Prix HEA récompense ainsi des projets touchant des domaines aussi variés que la solidarité, l'intergénérationnel, le soutien à des jeunes ou les actions mémorielles.

Vingt-neuf projets (dont vingt prix et neuf labels) ont alors été présentés et Clara CARRIOT, administratrice et référente du prix HEA, souligna le point commun entre les différents projets retenus, à savoir **l'urgence selon quatre types** :

- ***L'urgence de la lutte contre l'isolement social et pour la solidarité intergénérationnelle.*** A ce titre, figure le projet de l'Essonne qui vise à favoriser *l'intégration sociale, citoyenne et professionnelle des jeunes adultes sortis du système éducatif sans qualification.* Le prix fut présenté par Paul CARRIOT, en présence de M Frédéric LEGUAY, directeur de l'E2C.



Le prix remis par l'Amiral COLDEFY à Michel DESGRANGES



M. Frédéric LEGUAY entourés de Paul CARRIOT et Michel DESGRANGES

- ***L'urgence de la lutte contre l'exclusion et pour l'égalité des chances.*** Dans ce cadre, a été primé le projet d'accompagnement de jeunes handicapés du lycée Ker Anna à Kervignac dans le Morbihan.
- ***L'urgence de la transmission aux générations futures des leçons tirées de l'histoire pour bâtir un monde de paix.*** C'est dans ce cadre que fut présenté par Michel DESGRANGES le projet de la Section 91, sur « *le centenaire gravé dans la pierre et dans les cœurs* », en présence notamment de Geoffrey CARDOZO, Président de la Fondation franco-britannique de Sillery. Un autre projet « *Au nom de l'étoile* » fut présenté par la section des Hautes-Pyrénées qui vise à mieux faire comprendre l'histoire tragique des juifs sous l'occupation, lors de leur tentative de franchissement des Pyrénées. A souligner également le projet de la section 13, intitulé « *Joséphine 2B* », (pour Joséphine de **BEAUHARNAIS** et Joséphine **BAKER**), consistant en une chorégraphie réalisée en milieu scolaire par Chantal LOIAL de la compagnie Difé Kako et qui évoque l'histoire passée et présente des Antilles.
- ***L'urgence climatique.*** Un bel exemple nous a été donné par deux jeunes du lycée Claude Gellée d'Epinal, intitulé « *La fête est finie* », qui alerte sur la fonte des glaciers de l'Arctique à partir des enseignements de l'expédition scientifique polaire Mosaïc.



Les lauréats du prix HEA 2021



Les représentants de la SMLH 91

Paul CARRIOT
Secrétaire du Comité Seine et Orge
Section SMLH de l'Essonne